



黒島魂

～しまごころ～

しっかり学ぶことができました！修学旅行

先週の5月23日（木）～24日（金）の1泊2日で本校5・6年生が長崎市に修学旅行に行っていました。〇〇小学校の5・6年生と合同で観光バスを使っての旅でした。移動中は、バスガイドさんのお話にみな元気よく受け答えをしていました。私は、〇〇小学校の皆さんとは初対面でしたが、すぐに話しかけてくれたり、私を頼ってくれたりしました。人見知りなどせず、社交性の高い子供たちで私も楽しい気持ちで引率することができました。当然、私を受け入れてくれた以上に黒島小中学校の子供たちとも仲良く活動してくれました。とてもありがたかったです。

本校の子供たちは、出発式や解散式、食事の前後、ホテルへのお礼の言葉などみんなの前で発言をする機会がたくさんありました。みな自分の役目を立派に果たしていました。また、原爆資料館や平和祈念公園など見学地では、真剣な表情でしおりに学んだことをメモしたり、写真に収めたりするなど素晴らしい学習態度でした。2日目の班別自主研修では、みんなで活動することの楽しさと難しさを感じたようでした。お土産を買っているときには、送り出してくださった家族の方々が喜ばれるものは何だろうと一生懸命考えている姿を見て、とても気持ちの優しい子供たちだと改めて思いました。このような充実した体験をさせていただいたご家族の皆様、〇〇小学校の先生方と子供たち、業者の方々に校長として感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。



黒島の魅力を多くの方々に届けよう！

昨日、観光協会婦人会の皆様、モビリティの実証実験をしてくださっている皆様のご協力のもと蕨展望所の植栽活動を行いました。黒島の素晴らしい景観をより多くの方々に知っていただく展望所。維持するために多くの方々のお力がある輝きを放っていることを子供たちもこの活動とおして学んでいます。そして、子供たちのふるさと黒島を愛する気持ちも高まっていると思います。今後も大切にしていけるべき活動であると改めて感じました。

